



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Minggu Kasih Polres Jember, Ngobrol Kamtibmas Bersama Umat Nasrani

Siswandi - JEMBER.FRN.CO.ID

Oct 31, 2023 - 11:37



Jember- Setiap Minggu, Polres Jember secara giliran mendatangi gereja atau rumah ibadah umat Kristen. Upaya ini untuk menjaga toleransi serta berikan rasa aman dan nyaman dalam menjalankan ibadah.

Melalui program pimpinan Polri bertema Minggu Kasih, Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK MM melalui Kabagren Kompol Sudariyanto SH didampingi perwira lain nya bertemu jemaat di gereja GKJW di Jalan Karimata Kecamatan

Sumbersari kabupaten Jember.

Kapolres Jember menjelaskan kegiatan Minggu Kasih seperti halnya forum Jumat Curhat. Masyarakat dapat menyampaikan pendapatnya kepada Polri maupun Forkopimka setempat, terutama terkait situasi kamtibmas.

“Program Minggu Kasih merupakan bentuk interaksi secara langsung Polisi dan stake holder terkait dengan masyarakat untuk mendengarkan saran, kritikan, masukan serta pengaduan masyarakat terkait dengan pelayanan kepolisian di wilayahnya,” Kopol Sudariyanto, Minggu (29/10).

Kapolres Jember AKBP Moh Nurhidayat SIK MM Melalui Kabagren Kopol Sudariyanto SH juga mengimbau masyarakat, untuk menguatkan toleransi dan kerukunan antar umat beragama. Terutama saat ini sudah memasuki tahap pelaksanaan Pemilu 2024.

“Agar pelaksanaan Pemilu 2024 situasi kamtibmas kita tetap aman dan kondusif, kami imbau bila ada perbedaan pandangan maupun keyakinan merupakan hal yang wajar. Jangan dijadikan polemik berkepanjangan. Mari kuatkan toleransi dan kerukunan agar wilayah kita senantiasa tenang juga damai,” pesannya.

Pendeta Daniel dari rumah ibadah setempat menyambut baik hadirnya jajaran Polres Jember.

“Ini merupakan bukti perhatian pemerintah maupun pihak keamanan, untuk keamanan dan kenyamanan masyarakat dalam menjalankan ibadah sesuai keyakinan masing-masing,” ungkapnya.

“Kami juga telah menyebar Call Center 110 dan layanan Whatsapp (WA) di nomor 081216422000, untuk memudahkan masyarakat melapor ke pihak kepolisian apabila terjadi gangguan Kamtibmas,” kata dia.

Harapannya dengan Call Center dan WA chatbox ini, masyarakat tidak segan untuk menginformasikan atau bertanya kepada Polri, dalam kaitan menjaga keamanan wilayah Kabupaten Jember. (Hms-AR)